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La complétude constituant un enjeu central, quel que soit le cadre
théorique dans lequel on s'inscrit, il s'agit ici d'une réflexion sur la
syntaxe et la sémantique de phénomeénes tels que l'actance, la
préposition, la détermination verbale, etc. Il s'agit également d'une
ouverture vers la cognition dans la mesure ou se retrouve posée la
guestion des connaissances présidant aux choix fondamentaux qui
déterminent I'analyse Dans cette perspective, la cognition n'est pas
seulement un mot a la mode, elle devient ici un concept
particulierement pertinent et novateur. This volume attests of the
Syntax and Semantics in English Linguistics group from the New
Sorbonne University’s will to open itself in multiple ways. This opening
is first theoretical. Completeness is there a central issue, regardless of
one’s theoretical framework. Secondly, it discusses the syntax and
semantics of phenomenon such as reactance, complementation, the
proposition, verbal determination, etc. Finally, it is also opened to
cognition since it deals with the issue of the knowledge governing the
fundamental choices of analysis.



